

REDAKSI SATU

Dandim 0312/ Padang, Sambut Kunjungan Kerja Danrem 032/Wbr

Updates. - SUMBAR.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 8, 2024 - 15:12



Padang - Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo SIP yang didampingi Ketua Persit Koordcab Rem 032 PD I/BB Ny. Trismi Wahyu Eko Purnomo melakukan kunjungan kerja ke wilayah Kodim 0312/Padang, Jl. Mh. Thamrin No.5, Kecamatan Padang Timur, Kota Padang, Selasa(08/10/24)

Kedatangan orang nomor satu di jajaran Korem 032/Wbr, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo disambut hangat oleh Dandim 0312/Padang, Kolonel Kav Yudha

Setiawan, S.E., PSC., M.Sc, didampingi Ketua Persit KCK LXVI dim 0312/Padang, Ny. Rulan Yudha, Perwira Staf, Para Danramil serta Prajurit Kodim 0312/Padang.

Acara penyambutan Jenderal Bintang Satu ini diawali dengan pengalungan Syal serta penghormatan dari jaga kesatrian, hingga dilanjutkan menerima tradisi penyambutan berupa Tari Pasambahan sebagai tamu kehormatan.

“Sebagai Prajurit TNI, kami selalu menjaga hubungan yang harmonis sesama aparat, terutama sinergitas TNI, Polri dan Pemerintah Daerah, sehingga dapat menjaga stabilitas keamanan di wilayah,” kata Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo dalam Arahnya Kepada Perwira, Bintara, Tamtama , PNS serta Persit Cabang LXVI Dim 0312/Padang.

Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo katakan, menjadi Prajurit TNI adalah suatu kebanggaan. Harus selalu bersyukur dimanapun kita bertugas, dan menghindari perbuatan -perbuatan yang negatif dan tetap fokus pada tanggung jawab terhadap keluarga.

“Laksanakan tugas kewilayahan dengan penuh semangat serta profesional, terutama Babinsa. Babinsa harus menjadi garda terdepan dalam mengatasi kesulitan rakyat sehingga kehadiran kita sebagai satuan teritorial dapat diterima dengan baik,” ungkap Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo.

Danrem juga menitipkan pesan kepada Prajurit Kodim 0312/Padang untuk mempersiapkan putra putri yang mau masuk TNI dengan segala persyaratan yang diperlukan. Karena saat ini TNI sangat Transparansi dalam memagari anggota baru untuk masuk TNI. “Mari kita siapkan anak anak kita sedini mungkin, “sambung Danrem.

Acara terakhir ditutup dengan penyerahan cendra mata dari Dandim 0312/Padang, Kolonel Kav Yudha Setiawan, S.E., PSC., M.Sc, kepada Danrem 032/Wbr, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P, penyerahan alat mesin rumput dan diterima oleh dandim 0312/Padang.(Pendim 0312/Padang)